



FORCE OUVRIERE

Aux Unions Départementales

CGT CFDT CFTC SOLIDAIRES UNSA FSU CGC

Après le nouveau succès de la manifestation de ce jour et afin de continuer à peser sur les décisions du Sénat, de l'Assemblée Nationale et du Gouvernement, l'UD FO et ses syndicats pensent qu'il est maintenant temps que nous passions à une vitesse supérieure en appelant ensemble à une grève interprofessionnelle, seule possibilité selon nous pour que le Gouvernement retire cette loi.

En effet, dans nos défilés respectifs, les salariés ont des difficultés à comprendre nos hésitations en la matière.

D'autre part, cela pourrait être une incitation pour d'autres départements à suivre notre exemple et serait susceptible de faire aboutir leurs légitimes revendications.

Nous pourrions aussi cosigner une déclaration commune visant à lancer un préavis de grève interprofessionnel jusqu'au retrait de la loi.

Nous sommes immédiatement prêts à vous rencontrer.

Amitiés syndicalistes